

Creel sostiene diálogo con expresidente de Uruguay, José Mujica

ACUDE A CELEBRACIONES PATRIAS

POR IVONNE MELGAR

Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, asistió a las ceremonias patrias encabezadas por el presidente López Obrador, en cumplimiento de las atribuciones que como representante de un poder de la República. Tanto el día 15, en la celebración de la Independencia, como en el Desfile Cívico Militar, el legislador del PAN departió con los invitados del ejecutivo federal.

Fue así como este viernes sostuvo un diálogo con el expresidente de Uruguay, José Mujica, a quien el diputado Creel comentó que era el único representante de la oposición presente.

"Habla bien de usted, ser opositor, porque sin voces críticas no hay democracia", le comentó el exmandatario, quien fuera invitado especial del presidente López Obrador.

El uruguayo es considerado uno de los principales líderes de la izquierda democrática en América Latina.

- Presidente Mujica, lo saluda el único opositor de todo el presidium —le comentó el diputado Creel Miranda.
- Eso habla muy bien de usted respondió Mujica, presidente entre 2010 y 2015 en Uruguay.
- —Es virtud de la democracia, no mía, le comentó el presidente de San Lázaro.
- —"Sin pluralidad y voces críticas, no hay democracia, y aunque es un sistema muy difícil de gobernar, es el mejor que tenemos, hace usted

muy bien en estar aquí"—, le comentó a Creel el político visitante.

El panista se abstuvo de aplaudir cuando se anunció la presencia de Evo Morales, expresidente de Bolivia, y ante el señalamiento de que la Guardia Nacional es parte de las Fuerzas Armadas.

Otros invitados Al Desfile Cívico Militar también acudieron: el expresidente de Bolivia, Evo Morales y Aleida Guevara, hija del Che Guevara.